



**LATICRETE Europa**

### **Política de privacidad**

En esta página encontrará información sobre cómo Laticrete Europe S.r.l. trata sus datos de conformidad con los artículos 13 y 14 del Reglamento (UE) 2016/679 o (en adelante, "GDPR").

Proporcionamos esta información no solo para cumplir con las obligaciones legales relativas a la protección de datos personales en virtud del GDPR, sino también porque creemos que la protección de los datos personales es un valor fundamental de nuestra actividad empresarial y queremos proporcionarle cualquier información que pueda ayudarle a proteger su privacidad y controlar el uso que se hace de sus datos.

#### [Controlador de datos](#)

El responsable del tratamiento de los datos es LATICRETE Europe S.r.l. a socio unico ▪ Via Paletti snc, 41051 Castelnuovo Rangone (Mo), Italia, en adelante "Responsable del Tratamiento".

Categorías de datos personales tratados y origen de los datos personales del interesado.

El responsable del tratamiento trata la identificación personal, los datos personales de contacto (por ejemplo, nombre, apellidos, dirección de correo electrónico, número de teléfono) y las fotografías que usted nos facilita al adquirir nuestros productos y servicios o al asistir a un acto organizado por nosotros.

#### [Finalidad del tratamiento de datos personales y base jurídica del tratamiento.](#)

Si ha comprado nuestros productos, ha participado en nuestros eventos o se ha sumado a nuestras promociones o iniciativas, podremos utilizar los datos que nos haya facilitado para enviarle comunicaciones, incluso de carácter comercial/promocional, sobre nuestros productos, nuestras iniciativas o los eventos organizados por nosotros que sean similares, respectivamente, a lo que haya comprado anteriormente, las iniciativas a las que se haya apuntado o los eventos en los que haya participado.

Puede dejar de recibir estas comunicaciones en cualquier momento enviando un correo electrónico a [info@laticreteeurope.com](mailto:info@laticreteeurope.com) o haciendo clic en el enlace correspondiente al final de cualquier comunicación que le enviemos.

#### [Métodos de tratamiento de datos personales](#)

El tratamiento de sus datos personales (incluida su dirección de correo electrónico) se lleva a cabo mediante herramientas manuales, informáticas y telemáticas, con una lógica estrictamente relacionada con los fines indicados en esta nota informativa y, en cualquier caso, de forma que se garantice la seguridad y confidencialidad de sus datos.

#### [Categorías de personas a las que pueden comunicarse datos personales.](#)

Los datos facilitados son tratados principalmente por personal autorizado de la Empresa, debidamente formado, perteneciente al departamento de Ventas y Marketing de nuestra Empresa.

Los datos también podrán comunicarse a otras empresas que actúen como encargados del tratamiento (por ejemplo, a empresas encargadas de la gestión técnica relativa al envío de comunicaciones por correo electrónico, proveedores de servicios específicos, etc.).

Puede solicitar en cualquier momento la lista actualizada de las personas designadas como responsables enviando un correo electrónico a [info@laticreteeurope.com](mailto:info@laticreteeurope.com).

#### [Transferencia al extranjero de sus datos](#)

El tratamiento relacionado con las actividades del Responsable del Tratamiento tiene lugar en sus locales.

En el marco de las operaciones de tratamiento relacionadas con las actividades del Responsable del tratamiento, los datos personales que nos facilite podrán ser transferidos a nuestros socios y proveedores en países no pertenecientes a la Unión Europea a los que la Comisión permita la transferencia o a otros países. En este último caso, el Responsable del tratamiento se compromete a garantizar niveles adecuados de protección y salvaguardias, incluidas las contractuales, incluida la estipulación de cláusulas contractuales tipo.

#### Periodo de conservación de los datos.

Los datos personales, recogidos y tratados de la forma descrita anteriormente, son conservados por el Responsable del Tratamiento durante un periodo de tiempo que no excede los fines para los que fueron recogidos. En caso de que manifieste su deseo de dejar de recibir nuestras comunicaciones, sus datos serán eliminados inmediatamente de nuestras bases de datos.

#### Derechos de los interesados

Puede acceder a sus datos en cualquier momento y de forma gratuita, recibir sus datos personales electrónicos en un formato estructurado y de uso común legible por máquina y solicitarnos que los transmitamos a otro responsable del tratamiento (portabilidad de datos) cuando proceda, así como que los corrijamos, actualicemos, modifiquemos o suprimamos (con sujeción a las excepciones aplicables). Tenga en cuenta que las solicitudes de supresión de datos están sujetas a las obligaciones legales y de conservación de documentos aplicables que nos impongan las leyes o reglamentos. Cuando el tratamiento de sus datos se base en el consentimiento, usted tiene derecho a retirarlo en cualquier momento. Podrá decidir en cualquier momento no recibir más comunicaciones de carácter informativo. Podrá oponerse en cualquier momento al tratamiento, si procede y si así lo prevé el Reglamento. También puede actualizar los datos facilitados al Responsable del Tratamiento y ejercer sus demás derechos enviando su solicitud a la dirección de correo electrónico [info@laticreteurope.com](mailto:info@laticreteurope.com).

Cuando se ponga en contacto con nosotros, debe asegurarse de incluir su nombre, dirección de correo electrónico, dirección postal y/o número(s) de teléfono para garantizar que podamos tramitar correctamente su solicitud.

Si cree que hay un problema en la forma en que se tratan sus datos personales, tiene derecho a presentar una reclamación ante la autoridad nacional de protección de datos (Garante per la protezione dei dati personali).